



機械科現場見学

7月27日(水)、国土交通省宮崎運輸支局の主催で行われた進水式(佐伯市)および造船所見学会(臼杵市)に機械科2年生が参加しました。この見学会は港湾や船舶に対する職業理解を深めるというものでした。普段なかなか見られない現場の様子を興味深く見学していました。



1年生大会の結果

平成28年度宮崎県1年生大会が県内各地を会場として開催されました。本校からも部活動生が多数参加しました。上位に入賞した部活動は以下のとおりです。

◆ 男子ソフトボール	第1位	
◆ 男子バレーボール	第3位	
◆ 男子バスケットボール	第4位	
◆ バドミントン 女子シングルスB	第1位	畦原 さん(生活工学科1年 島野浦中出身)
◆ バドミントン 女子シングルスB	第3位	大川 さん(生活工学科1年 恒富中出身)
◆ 水泳女子 50メートル	第3位	土井 さん(生活工学科1年 恒富中出身)

今回学校新聞8月号「☆Nobekouの星☆」では、1年生大会バドミントン女子シングルスBで優勝した畦原さんにインタビューしました。シングルスBに出場する生徒は全員が初心者です。畦原さんのこれからの目標についても聞きました。



1年生大会バドミントン女子シングルスB第1位の

生活工学科1年 うねはら 畦原 さん(島野浦中出身)に聞きました。

質問 : 大会を終えての感想を聞かせて下さい。
 畦原さん : 初めての大きな大会に参加しました。出場している生徒も多く、とても緊張しましたが、先生や先輩方のご指導のおかげで、今回の成績をおさめることができました。

質問 : これからの抱負をお願いします。
 畦原さん : 今後の試合ではバドミントン経験者と対戦することが多く出てくると思います。1試合でも多く勝てるように頑張りたいと思います。

畦原さんありがとうございました。

新ALTジェームス先生にインタビュー！

2学期から本校の新しいALTにジェームス先生が着任されました。今回はジェームス先生にいろいろなことをインタビューしてみました。

質問：出身地はどこですか。

ジェームス先生：アメリカのカンザスのウイチタ町です。

質問：趣味は何ですか。

ジェームス先生：プログラミングやテレビゲームが好きですが、最近よくジョギングをします。

質問：好きなスポーツは？

ジェームス先生：バスケットボールを見るのが好きです。

質問：好きな食べ物は？

ジェームス先生：チキン南蛮やうどんや餃子が大好きです。

質問：日本でしたいことは？

ジェームス先生：大阪や熊本や札幌に行ってみたいです。



ジェームス先生より一言
「Let's speak English together !」

AED講習会

夏季休業中に本校職員と部活動生を対象としてAED講習会が行われました。残暑が続くなか、本校では9月3日(土)に体育大会も予定されており、心肺蘇生法に関する講習を熱心に受けました。



「心肺蘇生法の基本」

1：反応を確認

呼びかけても反応がなく、自分で呼吸していなければ、心肺停止の状態。周りの人に手助けを頼む。

2：胸骨圧迫(心臓マッサージ)

心臓の鼓動を取り戻すために行う。胸の真ん中の硬い部分を1分間に100～120回のテンポで強く絶え間なく押し続ける。

3：AED

必要な場合、電気ショックで心臓の動きを回復させる。AEDの電源を入れると自動的に始まる音声ガイドに従い操作する。電気ショックを1回行ったら、すぐに胸骨圧迫を再開する。

※上記は概略をまとめたものです。

生活工学科の名称変更について(お知らせ)

「生活工学科」は平成29年度より「生活文化科」に名称を変更します。衣食住・保育・福祉の分野を総合的に学びます。これからも学びをいかした地域活動に積極的に取り組み、将来、地域のくらしを支えるスペシャリストを育てます。(写真は本年度中学生体験入学時の生徒発表の様子)

